

Trophée du Futuroscope

Menez assure !

Orphelin d'Henri Salvador, le trophée du Futuroscope qui se disputait dimanche à Loudun a néanmoins connu un nouveau grand succès populaire.

Il faut dire que d'autres vedettes ont su prendre le relais pour assurer le spectacle. Car c'est bien d'un spectacle qu'il s'agit là, plus que d'une véritable compétition traditionnelle de pétanque.

D'ailleurs, comme d'habitude, certaines parties parallèles ont attiré plus de spectateurs que l'épreuve elle-même. Bernard Menez, fidèle à son image, était le plus recherché. Jamais à court d'idées pour amuser la galerie, il a fait un triomphe, associé à Guy Duquerroux, qui n'est guère moins facétieux, et à Michel Loy, un champion de France qui manie aussi bien l'humour que les petites boules.

Au fil des parties, le public a pu remarquer les progrès du chroniqueur hippique André Théron, l'application de l'ancien sélectionneur Henri Michel, le sérieux

des journalistes de télé Jean-Philippe Lustik et Gérard Leclerc ou encore le talent de joueurs confirmés tels Alain Bideau, Claude Ralluy, Laurent Petit, Roger Mac-Carini, etc...

Bref, une nouvelle réussite pour Jean-Claude Poudret et son équipe qui nous promettent de faire encore mieux l'année prochaine.

Pour la petite histoire, notons que c'est la triplette Laurent Morillon - Michel Lestrueon - Nello Puccetti qui a enlevé ce 4^e trophée du Futuroscope en battant Christian Rusiewiez - Claude Azema - Gérard Leclerc en finale.

Le prix de la ville de Loudun a quant à lui été remporté par Jean-Pierre Rouchereau - Omer Sutty - Adrien Champion devant Vartan Berberian - Gérard Gras - Jean Touret.

Autour du trophée

● C'est devenu un rituel très apprécié, tous les invités se retrouvent après le dîner de réception dans les caves aménagées de Loudun pour y disputer des parties acharnées jusqu'à une heure fort avancée de la nuit.

● Créateur des trophées remis à Loudun, le sculpteur Michel Demarthon relevait avec émotion que, à la même heure en Chine, d'autres œuvres nées de son imagination récompensaient les lauréats du Paris - Moscou - Pékin. Contact : 14, rue Debellemeyre, 75003 Paris, tél : 42.72.44.36.

● Henri Michel n'oublie pas le football. Il a donné le coup d'envoi du match Loudun - Melle samedi soir.



Gérard Leclerc, très concentré pendant la finale. 02.10.151

● Le rédacteur en chef de France 2 Gérard Leclerc (frère de Julien Clerc) était accompagné de son épouse Julie, la complice de Jean Roucas sur Europe 1.

● Grâce à la dotation fournie par M. Albertini, PDG des Côtes du Ventoux, plusieurs concours «express» ont été organisés pour les premiers éliminés.

● Max Meynier, retenu par des ennuis de santé, a dû déclarer forfait au dernier moment.



Henri Michel, le début d'une seconde carrière ?



Si le contenu de vos poches vous gêne, n'hésitez plus. Faites comme Menez... Succès garanti !



Le sculpteur Michel Demarthon présente les pièces uniques de sa récompensant les vainqueurs, entouré de l'ingénieur Vartan Berberian et du champion Claude Ralluy, qui participent activement à la mise en place.